



MERCADO ALTERNATIVO BURSÁTIL (MAB)

Palacio de la Bolsa
Plaza de la Lealtad, 1
28014 Madrid

Alicante, 2 de marzo de 2020

COMUNICACIÓN- HECHO RELEVANTE- FACEPHI BIOMETRIA, S.A.

Muy Sres. Nuestros,

En virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 228 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 6/2018 del Mercado Alternativo Bursátil (MAB), ponemos en su conocimiento el siguiente Hecho Relevante relativo a la sociedad FACEPHI BIOMETRIA, S.A. (en adelante "FacePhi" o "la Sociedad" indistintamente).

HECHO RELEVANTE

FacePhi abre mercado en Asia tras firmar una colaboración con NSSMART, especialista en creación de soluciones operativas automatizadas para hospitales de mediano y gran tamaño en Corea del Sur. El objetivo de este acuerdo es crear negocio para ofrecer servicios de autenticación sencillos mediante soluciones de reconocimiento facial.

A su vez, NSSMART acaba de cerrar su primer acuerdo con la tecnología española de FacePhi en uno de los hospitales más importantes de Corea del Sur. Este primer contrato permitirá a los usuarios del hospital surcoreano dejar de usar su tarjeta sanitaria o tener que introducir números de registro en los terminales, ya que se simplificará el proceso de autenticación al uso del rostro en los kioscos.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones consideren oportunas.

Atentamente

Salvador Martí Varó
Presidente del Consejo de Administración



MERCADO ALTERNATIVO BURSÁTIL (MAB)

Palacio de la Bolsa
Plaza de la Lealtad, 1
28014 Madrid

Alicante, 2nd March 2020

COMMUNICATION - MATERIAL EVENT - FACEPHI BIOMETRIA, S.A.

Dear Sirs,

Under the provisions of article 17 of the Regulation (EU) No. 596/2014 on market abuse, and article 228 of the consolidated text of the Spanish Securities Market Law, approved by the Royal Legislative Decree 4/2015, of 23rd October, and related provisions, as well as in the Circular 6/2018 of Mercado Alternativo Bursátil (MAB), we inform you about the following Material Event concerning the company FACEPHI BIOMETRIA, S.A. (hereinafter "FacePhi" or "the Company", interchangeably).

RELEVANT EVENT

FacePhi opens new market in Asia after agreement with NSSMART, a company specialized in the creation of automated operative solutions for medium and large-sized hospitals in South Korea. The aim of this agreement is to develop business plans to offer simple authentication services by means of facial recognition solutions.

In turn, NSSMART has just signed its first agreement with FacePhi's technology in one of the most important hospitals in South Korea. This first agreement with NSSMART will allow users of the South Korean hospital to stop using their healthcare card or being asked to enter registration numbers in the terminals, since the authentication process will be simplified by using their face in the kiosks.

We are at your disposal for any clarifications you deemed appropriate.

Sincerely,

Salvador Martí Varó
Chairman of the Board of Directors



FacePhi abre mercado en Asia tras la firma de un acuerdo con NSSMART para implementar reconocimiento facial en hospitales

FacePhi ha firmado una colaboración con NSSMART, especialista en creación de soluciones operativas automatizadas para hospitales de mediano y gran tamaño en Corea del Sur. El objetivo de este acuerdo es crear negocio para ofrecer servicios de autenticación sencillos mediante soluciones de reconocimiento facial.

A su vez, NSSMART acaba de cerrar su primer acuerdo con uno de los hospitales más importantes de Corea del Sur. Este primer contrato de la mano de NSSMART permitirá a los usuarios del hospital surcoreano dejar de usar su tarjeta sanitaria o tener que introducir números de registro en los terminales, ya que se simplificará el proceso de autenticación al uso del rostro en los kioscos.

El gobierno surcoreano reforzó el año pasado la seguridad de la comprobación de ID de pacientes para la hospitalización y el registro de visitas al hospital a fin de evitar pérdidas financieras por fraude y de fomentar la estabilidad financiera de los seguros de salud.

La tecnología de FacePhi jugará un papel importante para impedir el suministro irregular y reforzar los seguros médicos gracias a un servicio de autenticación mediante reconocimiento facial, así como reducir el coste de producción de las tarjetas sanitarias al no ser necesarias.

"La alianza con NSSMART facilita nuestra entrada en el mercado asiático, como se ha demostrado con este primer contrato en el sector sanitario de Corea del Sur. Así, cumplimos con uno de nuestros principales objetivos de desarrollo más inmediato. Además nos va a permitir ganar peso en este sector, un área en el que mantenemos presencia desde el año pasado y en el que tenemos puestas amplias expectativas comerciales" ha destacado Javier Mira, cofundador y CEO de FacePhi.

"Expandiremos los campos de aplicación de la solución de reconocimiento facial, no solo en hospitales, sino también en universidades o en cualquier lugar que requiera verificación de ID. Sin duda, mejorará la comodidad del proceso de verificación de identidad," afirmó Kim Jin-woo, CEO de NSSMART.

Alicante, 2 de marzo de 2020



FacePhi opens new market in Asia after agreement with NSSMART to implement facial recognition in hospitals

FacePhi has signed a collaboration agreement with NSSMART, a company specialized in the creation of automated operative solutions for medium and large-sized hospitals in South Korea. The aim of this agreement is to develop business plans to offer simple authentication services by means of facial recognition solutions.

In turn, NSSMART has just signed its first agreement with one of the most important hospitals in South Korea. This first agreement with NSSMART will allow users of the South Korean hospital to stop using their healthcare card or being asked to enter registration numbers in the terminals, since the authentication process will be simplified by using their face in the kiosks.

Last year, the South Korean government strengthened the security in the ID verification of patients for hospitalization and the registration of visits to the hospital in order to avoid financial losses for fraud and to promote the financial stability of health insurance.

FacePhi technology will play an important role to block irregular supply and reinforce health insurance thanks to an authentication service which uses facial recognition, as well as to reduce production costs of healthcare cards since they will no longer be needed.

"The partnership with NSSMART enables our entry into the Asian market, as it has been proved with this first agreement in the South Korean healthcare sector. In this regard, we are achieving one of our nearest main development goals. Moreover, this will help us gain importance in this sector, where we have been present since last year and we have high business expectations", has emphasized Javier Mira, FacePhi co-founder and CEO.

"We will broaden the application fields of the facial recognition solution, not only in hospitals, but also at universities or any other place where ID verification may be required. No doubt it will make identity verification more comfortable", highlighted Kim Jin-woo, NSSMART CEO.

Alicante, 2nd March 2020